

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 8. April 2014

Über 400 km durch das kühle Nass

Die DLRG Mühlheim hatte am Samstag zur vierten Auflage von "Batschnass" geladen. Der Einladung waren zahlreiche Wasserratten gefolgt und schwammen Meter um Meter, um die wichtige Vereinsarbeit der DLRG zu unterstützen. Den Startschuss gab Bürgermeister und Schirmherr Daniel Tybussek, der auch gleich als erster Schwimmer in das Becken sprang. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer legten in zwölf Stunden insgesamt 401,55 km zurück. Am Beckenrand sorgten DJs für die richtige Stimmung, die Helferinnen und Helfer für das leibliche Wohl.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de